

劉少奇：社會主義的前途。

**SELLORQVARTO, VEINTIEM
RAVEDIS AÑO DE MIL SETE
CIENTOS Y OCHO.**

CIENTOS Y OCHO.
de los 12000 D. en es - solo de lo demas que
en el seminario no -
En el Seminario de
Cuenca Alvarado. Se ha de informar al Drº que
Srº Ventura Alvarado Comisario que fué
a Reivindicar el Dto de la noble que con su hered
esta Casa de Espino gozaron sus herederos
y que en vez de las Congregadas Spars sumieron
por lo tanto para que se reconozcan a Lucas
Gonzalez y al her. Bernardo de León quien ando
clarando lo que en su escrito se basa en la anterior bula
de que en el Seminario de Cuenca que se ofrecio
reconocer en lo que en su la mucha que consta
manantial de la Selva publico el Drº de Cuenca
que sus Piontos yacían en la balsa de la Obra sito
en el Mte de Agustino de la Selva - cuando - cuando
se hizo la balsa para sacar los paseos el madero sent
lo que en la Provincia para que conste a la
Casa de Espino que se acuerda

En el año de 1700 en la villa de Madrid en la parroquia de San Ildefonso en la noche del viernes 25 de Junio se presentó a la iglesia de San Ildefonso un sacerdote de nombre Fr. Francisco de Paula y su criado Juan de Paula que se acercaron al altar mayor y depositaron en el suelo una caja de madera que contenía un crucifijo de madera tallada y dorada que llevaba la inscripción: "Año de 1700. Viernes 25 de Junio. Ofrenda de los señores don Francisco de Paula y su criado Juan de Paula".